

Liebe Mitglieder,

mit sofortiger Wirkung haben die internationalen Organisationen WTA, ATP, ITF und Tennis Europe sowie der DTB entschieden, den internationalen und nationalen Turnierbetrieb auf allen Ebenen bis zum 27.04.2020 auszusetzen.

Der Tennisverband Rheinland-Pfalz wird notwendige Maßnahmen ab Montag, den 16.03.2020 vorerst bis einschließlich Sonntag, den 26.04.2020, zum Schutz seiner Mitglieder, Spieler/innen, Trainer/innen, Betreuer/innen und Mitarbeiter/innen umsetzen:

Veranstaltungen:

Gremien: Alle Sitzungen der RLP-Gremien werden im vorab genannten Zeitraum abgesagt.

Lehrwesen: Sämtliche Aus- und Fortbildungen im Lehrwesen werden im vorab genannten Zeitraum nicht stattfinden.

Lehrgänge / Trainingslager: Alle Lehrgänge und auch Trainingslager im Ausland werden abgesagt.

Turniere

Alle vom Tennisverband Rheinland-Pfalz veranstalteten Turniere werden in diesem Zeitraum abgesagt bzw. nicht durchgeführt. Dieses gilt für alle Altersklassen. Der Tennisverband Rheinland-Pfalz empfiehlt seinen Vereinen, den Turnierspielbetrieb im oben genannten Zeitraum einzustellen. Um eine Gleichberechtigung aller Vereine darzustellen, unabhängig ob Turniere gespielt oder abgesagt werden, werden ab 16. März bis zum Ablauf des genannten Zeitraums keine Ranglisten- und LK-Ergebnisse erfasst. Der Tennisverband Rheinland-Pfalz wird auch in Abstimmung mit den zuständigen Gesundheitsbehörden und Regierungsstellen die weitere Situation rechtzeitig bewerten und wird die aus dieser Bewertung notwendigen Maßnahmen rechtzeitig mit Ihnen kommunizieren.

Training

Der Tennisverband Rheinland-Pfalz ist fachlich nicht in der Lage, inhaltliche Bewertungen in Bezug auf die Corona-Epidemie vorzunehmen. Unser Ratschlag kann nur sein, Anordnungen, Vorgaben, Empfehlungen, sowie Ge- oder Verbote - von Behörden, insbesondere Gesundheitsämtern und den Landes- oder der Bundesregierung zu beachten und zu befolgen.

Insofern können auch Fragen, welche Veranstaltungen ein Verein als Ausrichter absagen soll und welche seine Mitglieder als Teilnehmer besuchen sollen, seitens des Tennisverbandes Rheinland-Pfalz nicht mit Absolutheit beantwortet werden.

Gemeinsam mit den Sportbünden (LSB, Pfalz, Rheinland), den anderen Fachverbänden und den Vereinen stehen wir jedoch alle eindeutig in der Verantwortung potentielle Infektionsketten zu unterbrechen, um damit mögliche Neuinfektionen zu verhindern. Wir hoffen Ihnen damit einen Handlungsansatz gegeben zu haben und wünschen Ihnen und Ihren Vereinen nur das Beste in diesen herausfordernden Zeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Jan Hanelt

-Präsident-

TV Rheinland-Pfalz e.V.